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幹事　常 見 英 彦

本日の例会（卓話）

「下町の名建築さんぽ」
	 	 ＯＣＭ設計事務所　代表　大島健二 氏
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今後の例会（卓話）予定

５／18 「常勝チーム　明治大学体育会サッカー部・組織マネジメントと育成論」
   明治大学サッカー部監督　栗田大輔 氏

５／25 1700回記念例会（夜間）

　2021ー2022年度テーマ

クラブテーマ	 「リブート（再起動）」〜新たなるロータリー100年に向けて〜
	 	 クラブ会長	 上 野 雅 宏

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 48 名	 2 名	 7 名	 36 名	 6 名	 85.71％	 1695 回例会　欠席 6名・出席率 85.71％

前回（4/20　1697 回例会）の記録

◆ゲスト 1名 卓話者　結婚相談所ブライダルパートナーズ　代表　中島賢太郎 様	
◆ビジター 0名 

R.I. 会長　シェカール・メータ　　　　　地区ガバナー　若　林　英　博

会長挨拶＜上野会長＞
・本日卓話をしていただきます結婚相談所ブラ
イダルパートナーズ代表　中島賢太郎さんは
私が幹事長をしております明治大学校友会台
東区地域支部で幹事として色々とお手伝いい
ただいている関係でございます。今日は「最
新の結婚相談所事情」についての卓話をして
いただきますが、私の周りにも結構独身者
が多くおります。私の同級生で、かなりの資

産家・容姿もそこそこ端麗・美形の友人です
が、まったくの未婚の男性がおります。私の
業界「山谷の旅館」は男性客中心ですので、
会社勤めから実家を継いだりして業界に入っ
てきますと地に根が生えたように動けなくな
り、会社員の間に良き伴侶に出会っていない
とチャンスがガクッと減ってしまいます。私
の長男はまだ会社員ですが嫁さんとは「街コ
ン」で出会ったそうです。私達の時代には

	 13	日	（74 才）	 加藤昭雄君	 13	日	（53 才）	 丸岡久芳君

5月お誕生日祝	 15	日	（58 才）	 伊石佳高君	 19	日	（47 才）	 鵜原健太君
	 20	日	（57 才）	 岩田幸一君	 20	日	（59 才）	 髙木祐輔君
	 28	日	（59 才）	 常見英彦君

年間100％出席	 　長 沼 一 雄	君　24回		 　太　田　冨美夫	君　11回　
	 　大　塚　　清	君　12回		 　　



ニコニコボックス
＜上野会長、常見幹事＞
・結婚相談所ブライダルパートナーズ　代表　
中島賢太郎様、本日の卓話「30分で分かる！
結婚相談所の業界＆最新お見合いサービス
入門」どうぞよろしくお願いいたします。

＜古谷、後上、土師、本間、五十嵐、伊藤、小林、
丸岡、松丸、宮崎、長沼、中村、斎藤、佐藤、
澤野、立野、上原、鵜原、渡辺、山尾＞

・本日の卓話「30分で分かる！結婚相談所の業

「街コン」も携帯の「マッチングアプリ」も
ありませんでしたので最新の婚活事情は、独
り者の私の次男のためにも気になるところで
す。中島さん、卓話をよろしくお願いいたし
ます。

　さて、18日の月曜日に東京池袋西RCの創
立50周年記念祝賀会に常見幹事と出席して
まいりました。歴史あるクラブで90歳代の

メンバーも何人か居るそうですが、この10
年間で物故会員が11名出て、現在会員数20
人台だそうです。創立50年も経つとクラブ
に高齢化の波が押し寄せてくるのかなぁ、
という印象を持ちました。他にも会員数減
が遠因と思われるクラブの合併話を耳にし
たりと、我々も心して会員増強に力を入れ
ないとならないな、と感じました。

界＆最新お見合いサービス入門」、結婚相
談所ブライダルパートナーズ代表　中島賢
太郎様、よろしくお願い致します。

＜潮田＞
・中島君、今日の卓話よろしくお願いしますね。
また「あさひ」のラーメン食べにいきましょうね！

＜浜中、片岡＞
・東北復興支援継続を！
＜伊石＞
・先日のゴルフ同好会コンペにて、久々に優勝

幹事報告＜常見幹事＞
①来週27日は祭日振替で休会、５月４日はみ
どりの日で祭日となります。

　次回の例会は５月11日で会場は３階「祥雲
の間」です。例会終了後に理事役員会も開
催しますのでよろしくお願いいたします。
理事役員会の出欠はメールにて後日確認さ
せていただきます。

②東京ベイRCより例会変更の案内が来てお

ります。クラブ事務所にてご確認をお願い
いたします。　

　メンバーの皆様とはしばらくお会い出来ま
せんが、良いゴールデンウイークをお過ごし
ください。コロナ感染者は高止まりしており
まだまだ予断を許さない状況は続くと思われ
ますが、来月皆様と元気にお会いできるのを
楽しみにしております。

委員会報告
＜親睦・出席委員会　髙木委員長＞
①３代会長幹事慰労会のご案内です。
　６月17日㈮　18時から箱根湯本温泉ホテル
「河鹿荘」で開催いたします。
　現地集合現地解散といたしますが、往路新
宿からロマンスカーご希望の方は５月11日
例会時までお申込ください。慰労会の参加
締め切りは５月25日です。久しぶりの慰労
会、皆さま奮ってご参加ください。

②100％出席について、例会欠席時は例会前
後２週間以内に他クラブでメイキャップを
お願いいたします。新しい会員の方でメイ
キャップ方法が分からない時は、スポン
サー会員に確認してください。

　100％出席にご協力をお願いいたします！
＜伊藤会計＞
・ウクライナ支援金ご協力ありがとうござい
ました。



卓　　話

＜今週担当　中橋和大＞

　結婚相談所ブライダルパートナーズ　代表

　中　島　賢太郎 氏

「30分で分かる！結婚相談所の業界＆最新お見合いサービス入門」

してしまいました。新ハンデキャップのお陰
です。今後も精進致します。

＜藤掛＞
・潮田さん、松丸さん、長沼さん、宮崎さん、
地区研修協議会お疲れ様でした。ありがと
うございました。

＜山尾＞
・久し振りの出席です。熱海と浅草が近いの

か遠いのか判らなくなってきました。今し
ばらく、よろしくお願いいたします。

＜山尾＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。遅ればせのお礼です。２月18日
で81歳になりました。

2017 年から 4年間で結婚相談所数が約 2倍（約 1,600 社→約 3,000 社）にな

るほど、急激に発展している結婚相談所業界。コロナ禍における心理的不安

やリモートワークの普及により、真剣に結婚相手を求める独身者が増え、会

員数もお見合い数も右肩上がりで増加。現在の会員数は延べ 75,000 名以上。

なぜ、今、結婚相談所サービスが求められているのか、どのような仕組みで

マッチングをおこない、そして、結婚に至っているのか。開業 12 年間で培っ

た知識と経験を 30 分に凝縮し、分かりやすくお話しをさせていただきます。

①	自己紹介

②	結婚相談所の業界の歴史と概要

③	結婚相談所の会員の傾向・活動の流れ

④	結婚相談所の相談事例・トラブル事例

⑤	結婚相談所で成婚しやすい会員の特徴

⑥	浅草縁結び会のご案内


